



Assemblée Générale extraordinaire 2024

L'assemblée générale extraordinaire 2024 s'est déroulée le samedi 29 juin à 10h30 dans la salle du château à Neuvy-Saint-Sépulchre (l'assemblée générale ordinaire 2024, clôturant l'exercice 2023, avait été tenue le 17 février 2024).

Elle a réuni une majorité de membres présents et représentés, sur 30 membres cotisants et invités.

Informations sur l'activité 2024.

La visite des élèves de l'école de Neuvy s'est déroulée le 15 janvier 2024 en deux groupes et un jeu-découverte a été organisé le 12 février. Le 13 mars, nous avons accueilli deux journalistes de « Familles Chrétiennes » (dont le rédacteur en chef) pour un reportage complet sur la Basilique et le pèlerinage du Précieux-Sang qui a été publié par ce magazine pour Pâques. Nous avons eu aussi une réunion de travail avec la mairie et Jérôme Descout, conservateur des objets d'art du département de l'Indre pour envisager la restauration (et l'installation dans la nef) du buste de saint Jacques (actuellement au premier étage) et des statues retrouvées dans le grenier du presbytère (le cardinal Eudes, saint Louis, saint Martial, saint Etienne, le Sacré-Coeur et des anges).

Comme les « Amis de la Basilique » sont « en sommeil » depuis le 1^{er} janvier, nous avons établi une convention avec une autre association culturelle (« Convergences ») que je préside pour gérer les dépenses liées à ces activités « au ralenti ». Dans ce cadre, 1000 € avaient été versés par les « Amis de la Basilique » à « Convergences ». Voici le bilan des opérations : **recettes : 578 €** (dons et ventes de petits objets et de guides) ; dépenses : **1272,59 €** (fournitures et vins d'honneur des deux assemblées générales, réception des journalistes de « Familles Chrétiennes, fleurs pour les obsèques de membres et déménagement du tableau de la Résurrection. Après les dernières opérations maintenance de l'orgue (visite du spécialiste le 27 juin), le solde positif éventuel de ces activités apparaissant sur le compte de « Convergences » sera reversé, comme annoncé dans la convention, aux « Amis de la Basilique ».

Dans notre stock, demeurent par ailleurs 100 exemplaires du « *Guide des pèlerinages et chemins de Compostelle en Berry* » et quelques exemplaires de notre « blason » créés par une exposante. Les plaquettes restantes présentant la Basilique ont été remises à la paroisse et les cartes postales confiées à la Maison de la presse de Neuvy. Les autres objets ont été remis à la paroisse ou rachetés par nos adhérents le 17 février (participant aux recettes précédemment évoquées). Une nouvelle version de la plaquette est en cours.

Pour les visites guidées, il avait été décidé que la Maison du Tourisme recenserait les demandes à transmettre à la paroisse) et que, pour les groupes venant en car, les visites seraient assurées par leurs accompagnatrices (de l'Office de Tourisme de La Châtre et du service tourisme de la Communauté de Communes de La Châtre/Sainte Sévère). Cependant, d'après nos informations, les modalités de cette organisation n'ont toujours pas été clarifiées.

La question du lieu de dépôt de nos archives (actuellement à mon domicile) devra trouver une solution.

Nouveau Conseil d'Administration de l'association.

Nous avons été contactés par un de nos adhérents, Frédéric Billiet, qui se proposait de composer un nouveau conseil d'administration et reprendre nos activités, en plein accord avec le Recteur.

Voici la composition du bureau :

Président : Frédéric Billiet

Vice- Présidente : Catherine Ruiz

Secrétaire : Marie Meunier

Secrétaire-Adjointe : Christine Bazin

Trésorier : Bertrand Allard

Autres Membres :

- Marie-Thérèse Ampeau

- Marie-Osmonde Balsan

- Denis Couillard

- Françoise Guérin

- Bertrand Jouslin de Noray

Membres de droit : le maire (ou son représentant) et le curé-recteur (le Père Jean-Marie Mabilia).

Frédéric Billiet présente ses projets.

Les nouveaux membres du conseil d'administration sont élus à l'unanimité.

Pour le bureau, l'ancien Président (de 1998 au 28 juin 2024)

Gérard GUILLAUME